



Rechtzeitig für seine Frühlingsgefühle hat der „Mehli“, die Ravensburger Symbol-Figur, nun eine „Freundin“: s’Katzenliesele, benannt nach dem gleichnamigen Turm und ebenfalls gestaltet von Rainer Weishaupt (siehe auch kleine Zeichnung rechts) vom d-werk und „geschneidert“ von Christine Kühfuß (links). Bild: Ulrich Bohn

Stadtkurier zeitung	
Ravensburg rubrik	
04. April 2007 datum	

Spiel und Spaß mit dem Osterhas’

Ravensburg (ubo) – Familie ist ein Dauerthema. Und das Thema „Kinder“ ist ebenfalls „in“. Auch in Ravensburg. Dort hat sich die Initiative Ravensburg, ein Zusammenschluss aus Wirtschaftsforum (WIFO) und Stadt mit einem abwechslungsreichen Kinder-Programm nicht nur für den kommenden Ostersonntag gerüstet.

Kinderstadtplan. Kinderspielgeräte. Erster Ravensburger Kinder-Kunstführer. Kinderbastelbogen und jede Menge Spiel und Spaß erwartet die Kinder in Ravensburg. Denn wer heute auf die Kinder setzt, der kümmert sich um die Kundschaft von morgen, heißt das Motto der Aktiven in der Initiative Ravensburg, wo man mit vielen Kinderaktionen und Aktivitäten seit vielen Jahren auf die „Kleinen“ setzt. Mit „Spiel und Spaß mit dem Osterhas“ erfolgt am kommenden Ostersonntag der Start in die neue Open-Air-Saison. Und nach fast zehn Jahren wird den Besuchern neben „Mehli“, dem Ravensburger Sympathieträger, eine neue Turm-Figur begegnen: das Katzenliesele, benannt und gestaltet nach dem gleichnamigen Turm, wunderbar um- und in Szene gesetzt von Rainer Weishaupt vom d-werk und genäht von Christine Kühfuß, die beide den Kindern im Kindergarten „Villa Kunterbunt“ das Ravensburger „Traumpaar“ schon mal vorstellten und dafür nicht nur bei den Kleinen großen Beifall ernteten.

Nicht nur auf großen Beifall, sondern auf einen großen Oster-Einkaufsandrang hofft indessen der Ravensburger Einzelhandel. Vor allem elektronische Geräte, Spielzeug und die neue Frühjahrsmode sollen die Einkäufer aus der ganzen Region nach Ravensburg locken – vor allem eben die Familien – mit Kindern.